

## Nemetz Fleischmarkt jetzt auch in Oberwart

Das Familienunternehmen Nemetz hat einen weiteren Markt im burgenländischen Oberwart eröffnet.



Der Nemetz Fleischmarkt aus Böheimkirchen mit neun Filialen in Wien und Niederösterreich hat Mitte April einen weiteren Standort in Oberwart eröffnet. „Wenn es um erstklassiges Qualitätsfleisch geht, sind wir von Nemetz Ihr kompetenter Ansprechpartner. Aufbauend auf unserer mehr als 140-jährigen Erfahrung erzeugen und vertreiben wir eine große Bandbreite verschiedenster Fleischwaren und erstklassiger Spezialitäten“, erklärt Geschäftsführer Johann Nemetz.

## **Familienunternehmen sei 1876**

Gleich ob im Service für die Großkunden oder in der Betreuung der Märkte – als familiengeführtes Mittelstandsunternehmen kennt Nemetz die Wünsche der Kunden und weiß, wie wichtig Qualität, Frische und absolute Zuverlässigkeit sind. „Darüber hinaus legen wir großen Wert auf eine umfassende Fachkompetenz unserer Mitarbeiter“, so Nemetz. Das Unternehmen kompetenter Partner für Fleisch- und Wurstwaren bietet flexiblen Service, ist ein IFS-zertifizierter Betrieb mit Kühl- und Tiefkühllogistik, Verlässlichkeit mit Handschlagqualität und vor allem ein österreichisches Traditionsunternehmen – und das seit 1876.

Autor: Bezirksblätter/Michael Strini

**Besuchen Sie uns auf: [fleischundco.at](http://fleischundco.at)**